

## たくさんの苗を植えました！

「テッペンカケタカ！ テッペンカケタカ！」と、空の高いところでホトトギスの声が聞こえてくると、6月。雨の季節になる前にトラクターでうね立てをし、お天気を見ながらたくさんの苗の定植をしています。

露地の畑のキュウリ、コリンキー、韓国カボチャ、ピーツなどは、7月初め頃から収穫が始まります。7月中・下旬頃からは、ナス、オクラ、モロッコ豆、赤シソなどの収穫を予定しています。

秋から冬にかけて収穫するサトイモ、ネギ、根セロリ、落花生などの苗も植え終わりました。4月に種をまいたゴボウも、やっと大きくなり始めています。

トマト、ミニトマト、クッキングトマト、バジル、ピーマン、カラーピーマンなどの苗は、順調に大きくなってきています。間もなくハウスの中に定植です。



〈ピーツ！〉

赤、黄、うずまき模様の3種類。  
石灰をたっぷり入れて、作っています。

## 苦汁の決断・・・です

と、ここまで来て、「あれっ??？」と、思われた方、  
・・・そうなんです。6月に収穫するジャガイモは？ カボチャやサツマイモは???

甘～いサツマイモもカボチャも、ホクホクのジャガイモも、どれも私の大好きなものばかりなのですが、残念ながらどれもイノシシの大好物・・・。

2016年、2017年と、イノシシに何度も柵を壊して畑に入られ、食べられてしまっているのです。考えた末、今年は作付けを見送っています。

今シーズンはまだ、イノシシは畑に入っていないませんが、柵の外をあちこち掘り返しています。



〈オクラ！〉

芽出しをした種をペーパーポットにまき、小さな苗を作りました。  
5月29日、露地の畑に定植しました。

### 〈6月の野菜〉

□露地の畑では、スナップエンドウ、コスレタス、チマサンチュ、コールラビ、コマツナなどが収穫中。

上旬頃からは、グリーンピース、キャベツ、早生のタマネギ、人参間引き菜などが採れ始めます。

中旬頃からは、保存用のタマネギ、ラッキョウなどの収穫が始まる予定です。

□ハウスの中では、人参が収穫中。5月末からズッキーニの収穫が始まりました。

中旬頃には、ニンニクを収穫する予定です。

※気温が高くなり、葉物野菜やレタス類がしおれやすくなってきました。  
すぐ水につけて、ピンとさせてから冷蔵庫で保存してください。



〈ズッキーニ！〉

丸い形のズッキーニ。  
丸ごと、又は半分に切り、アルミホイルで包んでグリルで焼くと、驚きのみずみずしさ！  
丸い形がかわいいです。

6月の野菜に添えて  
スナップエンドウを採りながら思ったこと

今年のスナップえんどうは、うどんこ病が出ず5月の後半から収穫の最盛期を迎えました。  
たくさん採れたので、食卓にはゆでたスナップエンドウがザルに山盛りに。

「昔は、マヨネーズをたっぷりつけて食べたよねー」と言いながら、ゆでただけの自然な甘みを楽しみました。

6月になっても、野菜セットをお届けできること、本当にありがとうございます。

野菜をお届けすることを通して、もう一つの田舎のような存在になれたらいいなと思いつつ、お互いの顔が見える野菜作りを目指していきます。

どうぞいろいろな思いなど、お伝え頂ければと思います。

